

モノマネ大会するから

見に来てっ！

11日(水)の出来事。この日、『これからモノマネ大会するから見に来てっ！』と指導員に声をかけてきたのは3年生の二宮ななちゃん・福島れんちゃん・清瀬ほのかちゃんの3人。指導員からも『OK! 分かった!』と声をかけ『どんなモノマネを見せてくれるのかな?』と楽しみに待っていると、何やら準備を開始した様子の3人。それぞれがモノマネをする『役』『セリフ』について話し合う姿がありました。

いよいよモノマネ大会がスタートすると、最初に見せてくれたのは『となりのトトロ』。それぞれがトトロやさつきめいちゃんの役になりきってモノマネする姿が…。

その後、いくつかのアニメ作品を経て、モノマネはさらにパワーアップ!

また、アニメだけでなく『セミと木』『やぶ犬』など個性あふれるモノマネを披露してくれた3人でした! 1つのモノマネが終わるたびに『次はくのモノマネにするよっ!』『OK!』

次の準備する!』などと相談を繰り返してオリジナリティ溢れるアイデアを実現していく姿が素晴らしいと感じた指導員でした。



オリジナルの

ふせん作り

12日(木)の出来事。末吉まゆちゃん(1年)が紙を切ったり色を塗ったりしている姿が…。しばらくして『ねえ! これ見て!』と指導員のところへやってきたまゆちゃん。

そんなまゆちゃんに対して『何を作ったの?』と指導員が聞くと、『オリジナルのふせん!』と教えてくれたまゆちゃん。そこには、紙の後ろ半分にセロハンテープを丸めて貼っていました。

すると、1年生の丸尾なおちゃんと本郷まおみちゃんの2人がまゆちゃんのふせんに気づいた様子。『あ、それがわい!』、『それなんなん?』と話しかけると、『これね、ふせんなの!』とまゆちゃん。『えっ! 私も作りたいっ!』となおちゃん・まおみちゃんの2人。『いいよ! 教えてあげるっ!』とこちきてー!』と3人でワークスペースに向かいます。『まずは、紙を切っね!』とまゆちゃんから作り方を教えてもら

う2人の姿がありました!

その後、なおちゃん・まおみちゃんのふせんも完成! 指導員にも『やったあ〜できたっ! 見て〜!』と伝えに来てくれました。

その後も形や絵を変えながらふせん作りで遊ぶ3人でした!

極秘ミッション②

極秘ミッションの新たな情報です!

先日より、メッセージを書き始めた大元メンバー。『おめでとうだけじゃなくて…』とそれぞれ普段言えない事もメッセージとして書いている様子がありました! 『絵もかいてみたんよ〜』と土井こうき君(5年)は絵を描いてお祝いをしている様でした! ミッションまであと少し…。各自準備は整ってきました!

本番が待ち遠しいですっ!



キックベースの中で…。

毎日、1年から6年までの約15人ほどのメンバーで盛り上がりを見せているキックベース。そんな中、野球のルールを知らなかったり、上手く蹴れなかったりするメンバーも…。

しかし、キックベースのメンバー同士で助け合う場面も見られています! 『フットでキックするのいいよ〜』と蹴れないメンバーには教えてあげたり、フライをキャッチをするので、『ナイスキャッチ! よく見てたねっ!』とお互いで褒め合ったり…!

少しずつ上達しているメンバーも増え、本格的なキックベースまであと少しです!

室内の様子



かま板では、初めて挑戦するえいすけ君に技やコツを教えてあげながら遊ぶ姿がありました！

あみ屋 再開！

夏休み後半から休業していた「あみ屋」が17日から再開しました！

この日は、賞味期限チェック・商品管理をしてくれるあみ屋の店員さんたちの姿がありました！

ぜひ！ お菓子のお買い求めは「あみ屋」へ！



この商品は
何個あるか
なあ〜？

賞味期限切
れまであと
少しだ！



ぱるノート紹介

今日、ゆきのちゃんと さくらちゃんと そあちゃんと そくてんをしました。たのしかったです。ゆきのちゃんと さくらちゃんは ごうかくした。じょうずでした。そくてんいがいにも さかだちなどを しました。

2年 重安 まな

⇒みんなで側転や逆立ちのテストをしながら遊んでいました！

今日 キックベースをして 楽しかった。また したいです。

3年 守谷 こうた

⇒お友達にも「キックベースしようや！」と声をかけるこうた君の姿が見られます！

今日、レゴをした。家を作って遊んだ。あんまり、あそべなかったけど 楽しかった。

4年 小野 そうしろう

⇒宿題を終えて帰りの会までレゴで遊んだそうしろう君。お友達と一緒に相談しながら作る姿がありました！

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

- お迎え時に駐車場が大変込み合っており、保護者さま・近隣の方に大変ご迷惑をおかけしております。事故防止のためにも、お迎えに来られましたら速やかにお車の移動をよろしくお願い致します。
- 最近ソックスなどの落し物が多く見られます。名前の記入がなくて子どもたちが困っているケースがよくあります。持ち物には名前の記入をよろしくお願い致します。